

## ESTUDIO URGE A RESTRINGIR MÁS LA MOVILIDAD

# Lo peor de la pandemia está por venir

Mientras la OMS advirtió que México vive el momento más peligroso de la crisis sanitaria, la Ssa reconoció que todavía faltan varias semanas para que descienda la curva de contagios

### CORONAVIRUS ALERTA

POR PATRICIA RODRÍGUEZ CALVA, ISABEL GONZÁLEZ Y LAURA TORIBIO

México aún no llega al peor escenario de la actual emergencia sanitaria.

La Organización Mundial de la Salud advirtió que el país vive el momento más peligroso de la pandemia y llamó a la población a respetar el semáforo rojo, la sana distancia y acatar las medidas de higiene para no "prender la chispa" de una reemergencia.

Además, la Secretaría de Salud admitió que el covid-19 todavía no llega a su punto máximo, por lo que faltan varias semanas para que la curva de contagios descienda y se estabilice.

El subsecretario Hugo López-Gatell explicó que para el Valle de México el semáforo se mantiene en

**EN MÉXICO:**  
**14,649**  
DECESOS  
**124,301**  
CONTAGIOS

PRIMERA | PÁGINA 4

rojo debido a la alta movilidad de personas que provienen de otros estados del país y municipios.

Expertos también afirman que México debe prepararse para una oleada de contagios durante todo 2021, al menos.

Samuel Ponce de León, coordinador de la Comisión Universitaria para la Atención de la Emergencia del Coronavirus, adelantó que el camino hacia la salida de la pandemia será largo y complicado.

### PUERTAS CERRADAS

Lugares o giros que no pueden operar mientras el semáforo está en rojo:



Cines, teatros, museos, auditorios, eventos culturales y centros comerciales.



Iglesias, mezquitas, sinagogas.



Conciertos o espectáculos masivos.



Bares, cantinas y salones de fiestas.



Gimnasios y locales de spa.

En tanto, un estudio de la universidad Imperial College, en Londres, señaló que México requiere mayores restricciones a la movilidad para evitar más contagios.

PRIMERA | PÁGS. 4, 5 Y 9



LA CDMX BUSCA PREVENIR MÁS CONTAGIOS

### RASTREAN COVID-19 CON 70 MIL PRUEBAS

El Instituto Nacional de Medicina Genómica y el de Nutrición colaboran con el gobierno de la Ciudad de México a recopilar datos sobre la conducta del virus.

PRIMERA | PÁGINA 19

Foto: Quetzalli Nichte Ha González

El presidente López Obrador aseguró no saber si es cierto o no el documento.



Foto: Especial

ACTORES POLÍTICOS SE DESLINDAN DE PLAN

## Nadie asume la paternidad del BOA

DE LA REDACCIÓN

Luego de que el gobierno federal los señaló de formar un Bloque Opositor Amplio (BOA), actores políticos y económicos se deslindaron del supuesto plan para derrotar a Morena en las elecciones de 2021.

Según el documento Rescatemos a México, del que se desconoce su origen o si es auténtico, se busca que empresarios financien al BOA, influencers lancen ataques en redes y opositores destaquen en Washington los errores del gobierno.

Sin embargo, los magistrados del TEPJF y los consejeros del INE rechazaron pertenecer al BOA. También el Consejo Coordinador

### SENADOR CAMBIA A MC POR MORENA

Con la llegada de José Ramón Enríquez, Morena y sus aliados pueden convocar a una sesión extraordinaria.

PRIMERA | PÁGINA 13

Empresarial y la Coparmex se deslindaron y afirmaron desconocer la procedencia de dicho documento.

Omar Cervantes, director de Comunicación Social de la Segob, negó ser el autor del documento luego de que en redes sociales circuló la versión de que él lo había escrito.

PRIMERA | PÁGINA 10

## RETIRAN EL BLOQUEO A SANTA LUCÍA... POR AHORA

Después de que Excelsior dio a conocer que vecinos de San Miguel Xaltocan, Edomex, detuvieron las obras porque no les daban trabajo, autoridades se reunieron con ellos y se comprometieron a liberarles recursos y priorizar contrataciones para esa comunidad otomí.

PRIMERA | PÁGINA 16

## ESTADOS SE REZAGAN EN TECNOLOGÍA

Tres plataformas distintas operan en la Red Nacional de Radiocomunicación, lo que la fragmenta aún más.

¿Cuál usa cada entidad?

● TETRA  
CDMX, Edomex, Guanajuato, NL y Puebla.

● P25  
Sólo Jalisco.

● TETRAPOL (obsoleta)  
Los otros 26 estados. DINERO



## “ÉL ROGÓ Y LO APRETARON MÁS”

La familia de George Floyd, muerto a manos de la policía de Minneapolis, exigió justicia durante el funeral.

PRIMERA | PÁGINA 22

Foto: Reuters

### EXCELSIOR

Pascal Beltrán del Río 2  
Francisco Garfías 4  
María Amparo Casar 6



7 503009 929028

## PAU DONÉS VIVIÓ AL MÁXIMO Y SIN MIEDO



El día que anunció su regreso a los escenarios

## PREMIAN UN MUNDO DE LIBROS

El Premio Princesa de Asturias de Comunicación y Humanidades será este año para la Feria Internacional del Libro de Guadalajara y el Hey Festival.

PRIMERA | PÁG. 23

## “Mercado negro” quita 23 mil mdp a la CFE

POR NAYELI GONZÁLEZ

Entre 2018 y 2020, un “mercado negro” de energía le dejará pérdidas por 22 mil 820 millones de pesos a la CFE.

Mario Morales, director de Intermediación de Contratos Legados, dijo que este daño se debe a la falta de un pago justo por el uso de las líneas de transmisión por parte de privados que operan bajo contratos legados.

En el mercado eléctrico, dijo, el comprador del 94% de la energía es suministro básico, donde están los usuarios residenciales que “de alguna manera pagan esta pérdida”.

En tanto, al cierre de mayo, la CFE dejó de percibir casi 3 mil 800 mdp por ventas al sector residencial, tras el acuerdo con Hacienda para no cobrar más en la pandemia.

DINERO | PÁGINA 4

Foto: AP